



---

pro interplast, Mittwoch, 29. Juli 2015

## **Einsatzbericht Kongo - Goma, Juli 2015, Prof. Dr. Gottfried Lemperle**

„Kirche in Aktion“ glaubt nicht nur an die Macht des Gebetes, sondern auch an das Wirken Gottes durch sie in der Welt. Man muss nur seine Talente dort einsetzen, wo sie dringend gebraucht werden. Zwanzig junge Christen aus Frankfurt brachen vom 21. bis 31. Juli 2015 nach Goma im Kongo auf, um dort Schulen zu bauen, in ihnen Computer Labors einzurichten, und Erzieherinnen auszubilden. Mein Sohn Andi, Architekt, lud mich ein: Patienten und ein Hospital zu finden, sei kein Problem, und Thomas Biesgen aus Trier und Michaela Hladik aus Salzburg entschieden sich kurzfristig, mitzufliegen. Leider erhielten wir innerhalb von 3 Wochen kein Visum vom Kongo für einen Anästhesisten.

[Einsatzbericht zum Download als pdf](#)